
       PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA 
 
 
SOLICITA A POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DE 
BICICLETÁRIOS EM TRECHOS DAS PRINCIPAIS 
AVENIDAS DE ASSIS 
 
 

 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 

Vossa Excelência verifique a possibilidade de instalação de bicicletários em trechos 

das principais avenidas de nossa cidade. 

 

Tal ação, além de oferecer maior segurança, uma 

vez que os ciclistas não possuem oferta de lugares para prenderem suas bicicletas, 

poderá contribuir para a redução do número de veículos circulando em Assis, uma vez 

que os atrativos para bicicletas aumentam e trata-se de um pedido de muitos moradores 

de nossa cidade. 

 

Diante do exposto, e considerando a importância do 

assunto em questão, pedimos que sejam tomadas as mais urgentes providências 

cabíveis. 

 
                                                          SALA DAS SESSÕES, em 05 de agosto de 2.013. 

 

 

 

                                                   PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA  
                         Vereador – PSDB 
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